

., la vie de mes enfants 13 ans et 9 ans, à l'époque, a basculé dans le drame, alors que leur papa a brutalement perdu la vie au CHU de Bordeaux des suites d'une hémorragie cérébrale massive.

Nous avons donc été aussitôt pris en charge par la cellule des prélèvements d'organes qui nous a proposé et expliqué que pouvait sauver des vies.

Il y a des choix que nous ne souhaiterions jamais avoir à faire et celui-là en fait partie.

Nous n'avions jamais abordé ce sujet avec lui mais ne voulant pas que cette mort soit vaine et pour qu'elle ait et puisse un jour prendre un sens pour ses enfants, ses parents, sa famille, nous avons fait ce choix, difficile dans un moment de terrible douleur, mais quelque part évident aussi, de dire oui aux dons d'organes.

Aujourd'hui, nous sommes contents de savoir qu'il a sauvé trois vies grâce à ce geste dont son cœur qui continue de battre ailleurs.

Il est évident que cela n'a jamais soulagé notre peine mais cela a donné un sens à cette mort si injuste à nos yeux.

Le don d'organes, c'est avant tout donner du sens à une mort violente et cruelle.

J'aimerais également souligner l'accompagnement bienveillant de toute l'équipe du Dr Rogier sans qui notre chemin aurait été plus compliqué ces cinq dernières années.